

10ème SÉMINAIRE D'ÉTÉ (en visioconférence) Du 16 au 18 juillet 2024

Chère Madame, chère amie, chers amis,

J'ai le plaisir de vous convier à nous rejoindre pour notre séminaire d'été qui aura lieu par visioconférence, par Zoom, les MARDI 16, MERCREDI 17, et JEUDI 18 JUILLET.

Un peu plus court qu'habituellement, et surtout pour cette fois pas à Jérusalem : nous avons préféré en raison de la situation sécuritaire tellement incertaine en Israël renoncer à organiser un séminaire en présentiel.

Vous trouverez en PJ une fiche de présentation du séminaire avec les conditions d'inscription et de participation ainsi que le programme détaillé de ces 3 journées.

Toutes et tous sont conviés à participer, et c'est également la possibilité pour des personnes qui ne suivent pas encore nos enseignements réguliers de nous découvrir.

Notre choix s'est porté sur un thème qui nous concerne directement, nous toutes qui sommes engagées depuis de nombreuses années pour certaines d'entre nous dans l'aventure de notre Beit Midrach.

"L'INFINIE GRANDEUR DU MONDE DE L'ÉTUDE : OUVERTURE ET ENGAGEMENT".

Au vu du thème et d'un niveau d'implication et d'engagement personnels élevé, nous avons choisi de donner une place presque égale aux enseignements à proprement parler et aux temps d'échange, aux ateliers et table-rondes.

Et 'havruta bien sûr.

Nous avons choisi ce thème, car en ces temps tellement troublés, graves, angoissants, de chaos, de violence, de guerre, de confusion et d'inversion des valeurs, l'étude de la Torah est une ressource infiniment précieuse.

D'abord se retrouver, être ensemble. Mais peut-être plus que dans d'autres contextes, se retrouver autour de l'étude de la Torah apporte encore autre chose d'assez indéfinissable mais de très fort.

Apaisement et Tikva, espoir. Se relier à travers l'étude des textes au secret de l'éternité d'Israël. Stimuler grâce à l'étude ensemble les ressources les plus vives. Creuser des puits "Beerot mayim 'hayim", et faire monter les eaux vives. "Oucheavtem mayim bessasson" Vous puiserez avec allégresse les eaux de cette source de salut (Isaïe 12,3)

Dans l'attente de nous retrouver pour ces riches journées au mois de juillet, je vous adresse mes pensées les plus cordiales avec tous les souhaits de Bessorot tovot, bonnes et meilleures nouvelles.

Joëlle BERNHEIM